
INTERVIEW DE JUSTIN DOELLMAN, ANCIEN CHOLETAIS 

 
 

Vainqueur de la Semaine des As avec CB la saison dernière, Justin 
DOELLMAN s’est engagé à l’intersaison avec le club bisontin de Besançon : 
champion de France ProB en 2008 et tout juste promu en ProA. 
 
Pour son retour à la Meilleraie, Justin nous livre ses impressions… 
 
 
 
1- Comment vas-tu ?  Comment te sens-tu à Besançon ? 
 
Je vais bien. J’aime beaucoup Besançon, il y beaucoup de choses à faire et à 
découvrir. Il y a aussi d’excellents restaurants. Meredith (sa femme) se plaît 
ici, elle donne des cours d’anglais et joue au football dans une équipe 
féminine. 
 
 
 
2- Avec 12,2 points et 13,8 d’évaluation de moyenne, tu es l’un des 
meilleurs joueurs de Besançon. Comment gères-tu ta position de leader 
dans cette équipe ? 
 
Je pense que tous les joueurs de l’équipe se respectent et prennent un réel 
plaisir à jouer en équipe. C’est donc plus facile pour moi d’être meilleur 
lorsque l’on joue de façon collective. 
 
 
 
3- Besançon est toujours dans la course pour participer à la Semaine 
des AS. Est-ce l’un de vos objectifs ? 
 
En effet, pour un promu, ce serait bien de participer à la Semaine des As. 
C’est donc l’un de nos objectifs. 
 
 
 
4- A Besançon, tu côtoies deux anciens choletais : Raphaël DESROSES 
et Ahmed FELLAH. Que penses-tu d’eux ? 
 
Ils sont tous les deux très sympathiques. Ils savent bien jouer au basket et ils 
sont vraiment courtois sur le terrain. Ce sont  tous les deux de bons joueurs. 
 
5- Que penses-tu de l’équipe de Cholet Basket cette saison ? 
 
Je pense que l’équipe de CB est en train de progresser et qu’elle va bien finir 
la saison. 

 
  



 
 

 
 
6- As-tu des nouvelles des anciens choletais comme Tony DOBBINS, Corey 

MUIRHEAD ou Reggie GOLSON ? 
 
J’ai récemment eu des nouvelles de Corey par email et je reste en contact avec lui et 

Tony grâce à internet. Par contre, je n’ai aucune nouvelle de Reggie. 
 
 
7- Un pronostic pour le match de samedi ? 
 
Je ne peux pas prédire l’avenir mais j’espère évidemment la victoire de Besançon. 
 
 
8- Un petit mot au public choletais ? 
 
Les supporters choletais sont des connaisseurs et soutiennent à fond leur équipe. 
J’ai vraiment hâte de revenir à Cholet et de pouvoir saluer tout le monde. 
 
 
 
 

 
 


